

Erfolgreiche Taschenbörse



Die Taschenbörse des Inner Wheel Clubs Recklinghausen-Marl war ein voller Erfolg. Dank zahlreicher Besucher, vieler Spenderinnen und Spender der schönen Taschen und nicht zuletzt Sascha Saric, der die Räumlichkeiten seines Restaurants Goldstück zur Verfügung gestellt und damit die Aktion möglich gemacht hatte, konnten rund 2200 Euro eingesammelt werden. Mit dem Erlös wird die Frauenberatungsstelle Recklinghausen unterstützt. Im Bild (v.l.): Juliane Marx, Goldstück, Ursula Große Ahlert, Inner Wheel Club Recklinghausen-Marl, Heike Frei, Frauenberatungsstelle Recklinghausen, Dr. Juliane Vollmer-Haase, Präsidentin des Inner Wheel Clubs Recklinghausen-Marl und Brigitte Siefert, Inner Wheel Club Recklinghausen-Marl.

FOTO PRIVAT